

## COVID IRRESPONSABILIDAD

Por **Ray, Mcgillicuddy**

“Soy inglés de nacimiento, aunque no soy al que llaman en Yeste “EL INGLÉS”.

Visité por primera vez Yeste en 1976 y por mi matrimonio y contactos sociales sigo viniendo a este pueblo desde ese año.

Imagínese mi horror y enfado cuando escuché por radio y vi en el portal “Yeste Informa” la situación que había en Yeste, debido a la irresponsabilidad de los dueños de los bares y asiduos a esos locales, de edad madura.

Los cuales causaron el caos en el pueblo con sus acciones. El Centro Médico se colapsó y esos irresponsables extendieron el Covid 19 a sus familiares y a otros habitantes

Dos preguntas me hago:

- 1- ¿Por qué se abrieron las puertas de los bares? Cuando las reglas del confinamiento son y eran claras.
- 2- ¿Qué acción han tomado las autoridades contra esas personas que infringieron las reglas? Hago estas preguntas como propietario de dos casas en Yeste, contribuyente a sus arcas y con mi esposa participo en muchos acontecimientos del pueblo.

Esta acción llevada por varias personas contra otro grupo de allegados y amigos no debe ser permitida. Las autoridades tienen el deber de imponer multas por la desobediencia ciudadana, como ha ocurrido en otras partes de España y en Europa. Esa irresponsabilidad de unos pocos ha hecho que una mayoría de visitantes no podamos ir a Yeste y disfrutar de su tranquilidad.

Saludos a todos ■

---

## YO SIGO PREGUNTANDO, DUDANDO Y REFLEXIONANDO

Por **Pilar Galindo**

Estas preguntas brotan de las respuestas dadas por la alcaldesa de Yeste en la entrevista del periódico Año XXII, N° 181, Enero 2021, Gritos de la Sierra .

1. ¿Qué tiene que ver la cementación del camino a la Ermita con ITI?
2. ¿Desde cuándo se ha considerado este camino “un sector importante para el pueblo”?
3. ¿Cuándo, cómo, con quién se estudiaron las varias opciones?
4. ¿Para qué el camino no se deteriore, se cementa?
5. ¿Cuándo han pedido “los usuarios del camino” que se arregle?
6. ¿Sabes cuándo se hará “el proceso de integración del cemento al monte”?
7. ¿Dónde están los especialistas del proyecto?
8. ¿Quién firmó, quién lo presentó, quién lo aceptó?
9. ¿Salió este proyecto a concurso?
10. ¿Sabe la gente como se consultan documentos oficiales?
11. ¿Han visto los yesteros los documentos expuestos en el tablón de anuncio del Ayuntamiento?
12. ¿Qué personas de “cualquier edad” os han pedido arreglar el camino?
13. ¿Pensasteis consultar con Los Romeros de San Bartolomé?
14. ¿No había otro proyecto mejor y más beneficioso para Yeste usando los fondos europeos?

15. ¿Cuándo habéis empezado con la página web?
16. ¿Es la calle el lugar adecuado para responder?
17. ¿Estaba cimentar el camino en el Plan de Saneamiento?

La última pregunta ....Cortes dice “.... Gente del pueblo, que vive y quiere seguir viviendo....

¿Las personas que visitamos y hemos visitado Yeste y sus aldeas y nos sentimos yesteros, no somos capaces de dar una opinión, de ser consultados, de estar preparados para ayudar y desear lo mejor para Yeste?

Algunos llevamos yendo a Yeste muchos años y colaborando con otros alcaldes, antes de que nacieran los componentes de tu equipo.

Como imaginamos que Las Fiestas de San Bartolomé no se van a celebrar, los pies de los yesteros y visitantes no comprobaran el peligro de la cementación.

Colorín colorado el cemento se ha quedado...

Enhorabuena por preocuparos en arreglar los azulejos, es parte de nuestra historia y tradición. Esto no tiene relación con echar cemento en el camino

*El sol lo agrietará*

*La lluvia lo mojará*

*Una rajita aparecerá*

*Una planta saldrá para respirar, decorar y avisar.*

Como siempre mi corazón sigue con los yesteros y Yeste ■